

# *L'ICAP remercie les amis de Cuba de leur soutien face au durcissement du blocus annoncé par Trump*

---



La Havane, 21 juin, (RHC),- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a fait publier ce mardi une lettre ouverte à tous les amis de notre pays dans le monde pour leur remercier des messages condamnant le durcissement du blocus annoncé par Trump et exprimant leur solidarité avec le peuple cubain.

La lettre souligne que le discours hostile que le président Trump a prononcé le 16 juin dernier s'oppose diamétralement aux désirs d'une pleine normalisation des relations et de la levée du blocus exprimés par le peuple étasunien.

La lettre relève que les messages solidaires nous parviennent des coins les plus divers de la planète ce qui démontre qu'il n'est pas de politique limitant les liens d'amitié entre les peuples du monde et Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133381-licap-remercie-les-amis-de-cuba-de-leur-soutien-face-au-durcissement-du-blocus-annonce-par-trump>



**Radio Habana Cuba**